

Fast bewegungslos ...

lebte dieser Hund ca. 8 - 9 Jahre an einer kurzen Kette, bis eines Tages sein Besitzer starb und wir auf ihn aufmerksam gemacht wurden.

Ein halbes Leben verloren voller Misstrauen, ängstlich gegenüber anderen Menschen und aggressiv. So kam Herkules zu uns, wir gaben ihm diesen Namen.

Nach fast einem Jahr Ruhe, ohne Kette, mit gutem und regelmäßigem Futter bei uns im Tierheim taut Herkules jetzt so langsam auf. Wir dürfen ihm die Hand reichen, er lässt es zu, dass man seine Haut berührt!

Hoffen wir, dass wir auch eines Tages mit ihm spazieren gehen können.

Bis dahin braucht er noch viel Zeit, die wir ihm geben.

Wir werden Sie über die Entwicklung von Herkules informiert halten und wünschen ihm nur das Beste.

Wegen der anfallenden Kosten für die Zeit seiner Resozialisierung bieten wir unter Patenschaften die Möglichkeit an, uns finanziell zu unterstützen. Wir würden uns freuen, wenn Sie Herkules helfen würden! Vielen Dank im Voraus.

Ihr Team von Animal Protection

Herkules

